

Fecha 07.02.2016	Sección República	Página 6
----------------------------	-----------------------------	--------------------

EN BREVE

■ P U E B L A

JUGUETES TRADICIONALES LLEGARON A JAPÓN

PUEBLA, Pue. (Notimex).- Alumnos del **Tecnológico de Monterrey** en Puebla traspasaron fronteras al llevar la exposición "Juguetes de madera con mecanismo simple y tradición mexicana" a la galería Hayashigenjuyro, ubicada en la ciudad de Kurashiki, Japón.

Martha Elena Núñez López, directora del Departamento de Diseño Industrial del ITESM, informó que fueron 17 alumnos de quinto semestre de la carrera de licenciado en diseño industrial los que participaron en esta muestra, con el apoyo de la profesora Naoko Takeda, docente extranjera visitante durante el semestre agosto- diciembre 2015.

Por su parte, Naoko Takeda comentó que con el respaldo de la Universidad de la Prefectura de Okayama y a través de la profesora Akemi Yamashita y Mau Macedo se logró llevar a cabo la exposición del 23 al 31 de enero de 2016.

